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执行中部地区有关优惠政策、机场选址推进、高铁项目取得进展

22001144，，菏菏泽泽重重大大项项目目捷捷报报频频传传
本报独家解读国民经济和社会发展计划报告

本报记者 姚楠 张建丽

2014年，菏泽多个
重大项目推进实现突
破。包括国家同意菏泽
在产业政策、项目布局
及投资安排方面参照
中部地区政策标准执
行；全省列入省部会商
的20项重点工程中，涉
及菏泽的有8项；菏泽
机场选址报告通过国
家民航总局评审，菏泽
至曲阜城际铁路项目建
议书已批复；菏泽至兰
考铁路在兰考南站预留
接轨条件已得到铁路总
公司同意，华润东明热
电联产项目列入2014年
山东省火电建设计划
等。争取到重大项目落
地，无疑为菏泽争取到
重大发展机遇。

4日，记者采访菏泽
市发展改革委相关人
员，对这些热点问题做
出独家解读。

2014年12月8日，山东省与
国家发改委、财政部、中国铁路
总公司就事关山东发展全局的
20个事项进行了会商，其中涉及
菏泽的有8项，包括京九客专商
丘以北段、济南至郑州客专、鲁

南高速公路(菏泽-鱼台-岚山高
速)、聊城市、菏泽市和泰安东平
县享受中部地区有关优惠政策、
将山东省纳入黄河滩区居民迁
建试点范围、鲁南城际铁路客运
通道、赋予地方炼油企业原油进

口和使用资质、铁路沿线土地综
合开发等。

2014年12月，国家发改委正式
复函我省，同意对列入中原经济区
规划的菏泽市、聊城市和泰安市东
平县在产业政策、项目布局及投资

安排等方面参照执行中部地区政
策。主要涉及农村民生工程和农村
基础设施、保障性安居工程和城镇
基础设施、司法基础设施、社会事
业、自主创新和结构调整、生态环
保等领域的建设项目。

热点一：执行国家中部地区有关优惠政策

4日，记者从菏泽市发展改革
委获悉，省部会商事项中，除执行
国家中部地区有关优惠政策外，鲁
南城际铁路客运通道菏泽至曲阜
铁路项目建议书也已得到批复，菏

泽至兰考城际铁路项目已启动。
2014年底，省主要领导与国家

发改委、铁路总公司会商，争取将
京九客专商丘以北段列入国家

“十三五”规划，力争“十三五”期间

开工建设。京九客专是我国一条
南北干线，在菏泽与鲁南客运通
道十字交叉，建成后将形成通达
北京、上海、济南、郑州等方向的快
速客运通道，将进入济南、郑州一

小时生活圈，到北京将缩短至两
个半小时左右，可实现当天往返。

此外，2015年将尽快启动菏
徐铁路项目前期工作，争取列入
国家“十三五”规划。

热点二：京九客专、鲁南客运通道将在菏泽形成十字交叉

一直以来，菏泽机场项目备受
瞩目，目前，国家民航局已组织专
家对菏泽机场选址报告进行评审。

2015年1月12日、13日，国家

民航局委托中国民航咨询公司
组织专家评审组先后到菏泽市
定陶孟海场址、定陶张湾场址、
牡丹区胡集场址三个机场预选

地址现场踏勘，并召开菏泽民用
机场选址评审会议。

选址报告显示，机场场址首
先应确保地质结构的稳定性，同

时空域条件也应可行，综合各方
面因素，推荐定陶孟海场址为首
选场址。专家组原则同意设计单
位编制的机场选址报告。

热点三：机场选址报告已由国家民航局组织评审

由于菏泽煤炭资源、水资
源丰富，交通便利，电网接入条
件优越，多家企业来菏投资，多
处电厂项目正在开展前期工
作，依托自身优势，菏泽将努力

打造成山东省西电东输的能源
基地。

目前菏泽共有7个开展前
期工作的电源项目，分别是华
润东明热电联产项目、赵楼煤

矸石电厂二期工程、国电菏泽
电厂四期工程、华电定陶电厂、
大唐郓城电厂、山东能源龙堌

电厂、华润菏泽电厂二期工程，
规划总装机容量 1 0 0 0万千瓦

左右。
目前，华润东明热电联产

项目已列入2014年山东省火电
建设规划实施方案，其余项目
正在积极开展前期工作。

热点四：打造省内西电东输能源基地

春节储存纯粮原酒火爆报名

低低价价购购买买纯纯粮粮原原酒酒还还剩剩 天天

文/李贺

“我要报名储存50斤杨湖原
酒，等父亲80大寿的时候宴请宾
朋。”近日，来自东明的李先生拨
打本报热线报名储酒。自本报发
出第六次储酒活动征集令后，报
名火爆，不只是菏泽城区，来自
巨野、郓城等地的市民都想借此
机会储存纯粮酒，目前距离报名
截止日期还剩2天，想储存纯粮
原酒的市民报名从速。

临近新春佳节，往往是一年
的送礼高峰时期，各类年画集
册、金银制品、工艺美术品、香烟
茶酒等礼品纷纷充斥着街头巷
尾，而在今年春节送礼，如果你
苦于眼花缭乱的各色礼品中无
从选择的话，如果你打算送白酒
的话，本报启动的第六次藏酒之
旅，去杨湖酒过存原酒将是你送
心意、送关怀的非常之选。

“父亲拉扯我们五个孩子不
容易，今年七十多了，我要为他
储存100斤纯粮酒，为他老人家
庆祝80大寿，这也是一个儿子最
真切的情感。”郓城的张先生报
名时说，能存到原汁原味的纯粮
酒也是他最看重的。

众所周知，酒越放越香，不
过非纯粮酒没有任何储存价值。
据了解，非纯粮酒即新工艺白
酒，对人体一定是有危害的。为
了适合大众口味，人为外加高级
醇，对人体心血管有极大的刺激
作用，人为掺加醛类、双乙酰类
对人身体有很大副作用，长期饮
用视力模糊并下降。长时间饮用
非纯粮酒最易造成脑溢血、脑血
栓等症状。

为了传承中华纯粮酒文化，
让更多的人喝上健康的纯粮酒。
本报组织第六次齐鲁藏酒团储
酒活动，郑重保证，杨湖一直秉
承古法的纯手工酿造工艺，所储
存纯粮酒为百分百纯粮酿造。另
外，在本次储存纯粮原酒的过程
中，还将举办抽奖，或将抽得“买
一送一”大奖。

“杨湖欢迎广大市民来厂区
参观，现场了解白酒知识，看到
纯粮酒是如何生产出来的。”杨
湖酒业董事长李宪德说，杨湖不
是生产酒，而是酒文化的传承者
与传播者，希望更多的人了解中
华酒文化。2月7日早晨8:30在中
华东路凯瑞国际广场集合，免费
乘坐大巴准时启动藏酒之旅。
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